



第6回 11月6日開催

柏二中 PTA 実行委員会だより



【助川会長挨拶】

ようやく秋を感じる今日この頃、急に訪れた朝夕の気温差から体調を崩される方も多いようです。街はクリスマスモードに変わり、学校生活は二学期終盤となります。早いものですね。今年も委員会の皆さまに体育祭での改善箇所をまとめて頂き、来年につなげる意見にまとめられました。ありがとうございます。また、10月23日に開催されたコーラスフェスティバルでは、委員の皆さまのご協力により、滞りなく終了することが出来ました。どちらも皆様の協力なくては成り立たないものです。感謝申し上げます。今月24日は、柏三小で青少協「ふれあい音楽祭」が開催され柏二中の生徒も参加します。三年生にとっては、進路を決定し卒業へ向かう大切な時期、目標へ進む大きな期待も不安も感じているのではないのでしょうか。PTAに於きましては、次年度に向けての準備が始まります。陽が短くなるこの時期は一年で一番、夕暮れ時の交通事故が増えます。十分注意しましょう。引続きPTAの皆さまのお力添えを頂きますようよろしくお願い致します。

【高橋校長先生挨拶】

11月に入り、日没もずいぶん早くなりました。暦の上では冬の到来です。先週から三者面談・教育相談を開始しています。3年生は進路希望を決定していく面談となります。1・2年生は、学校や家庭での様子を担任とで共有し、今後の生活に生かしていこうとするものです。短い時間ですが、個別にお話できる貴重な機会です、有意義な時間にできるようご協力をお願いいたします。

今週末、3年生は学期末試験となります。月末には1・2年生も期末試験です。行事も一段落したところで、学習面に集中して取り組ませてまいりたいと思います。

*第73回東葛飾地方中学校駅伝競走大会

一人一人がベストの走りを見せて繋いだ襷は、柏二中の伝統をつなぐに相応しい証となりました。PTA役員、保護者の方々の全面的なご支援や選手になれなかったチーム全員のサポートがあってこそということ言うまでもありません。本当にありがとうございました。

*合唱コンクール

コーラスフェスティバルには、多数の保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。各学級の合唱はいかがだったでしょうか。各学級とも限られた時間の中でよく頑張りました。取組の過程が人の心を育てていく、柏二中のこの良き伝統を今後も引き継ぎ、多感なこの時期に「絆の中に自分がある喜び」を感じてほしいと願っています。

令和6年11月6日 柏二中実行委員会発行

●委員会活動報告●

【学年委員会】

- 10/16 ベルマーク・インクカートリッジ回収案内配信
- 10/23 コーラスフェスティバル手伝い
ベルマーク・インクカートリッジ回収

【広報委員会】

- 10/12 演劇部自主公演取材
- 10/18 文化部ウイーク展示取材
- 10/19 東葛駅伝取材
- 10/23 コーラスフェスティバル取材

【環境整備委員会】

- 10/2 作業の確認
- 10/6 花苗の仮発注

【成人教育委員会】

特になし

【保健体育委員会】

- 10/2 AED講習会開催

【地域安全委員会】

- 10/2 青少協定例会、パトロール参加

【本部】

- 10/2 実行委員会だより発行、配信
- 10/3 第3回市P運営委員会出席
- 10/16 市P連絡協議会出席
- 10/23 コーラスフェスティバル手伝い
- 10/24 柏駅パトロール参加

●10/23に行われましたコーラスフェスティバルでは、学年委員会、広報委員会、係の皆さまが、受付・誘導・広報誌用写真の撮影等を行っていただきました。皆さまのご協力ありがとうございました。